Lázaro Blanco abrirá por Granma ante Matanzas en primer juego del playoffs



Bayamo, 27 dic (ACN) Lázaro Blanco, considerado el mejor lanzador cubano de la actualidad, manifestó en Bayamo que hará su mayor esfuerzo para contribuir a la primera victoria de Granma frente a los Cocodrilos de Matanzas en uno de los playoffs de semifinales del béisbol cubano.

Luego de llegar a Bayamo, el sobresaliente atleta, el Jugador Más Valioso de la anterior Serie Nacional de Béisbol (SNB), declaró a la prensa que lograr el éxito en el primer desafío de la semifinal, el próximo cuatro de enero, será fundamental en las aspiraciones de ambos conjuntos.

Blanco, campeón de la temporada más reciente de la liga Canadiense-Americana (Can-Am) con los Capitales de Québec, agregó que siempre sale al terreno a darlo todo para contribuir a la sonrisa de su equipo.

Luego de su participación en la Can-Am, en la cual fue seleccionado el mejor lanzador y lideró el departamento de promedio de carreras limpias, el espigado deportista se incorporó a los Alazanes y aportó siete triunfos en la segunda fase de la SNB,

importantes para obtener el boleto al play off.

En la etapa clasificatoria de la actual SNB, Blanco no consiguió éxitos sobre Matanzas, y sufrió una derrota.

Lázaro Cedeño, líder en jonrones de la campaña, declaró que en el play off saldrá a dar el máximo para ayudar al plantel en su propósito de retener el título.

Por segundo año consecutivo, Alazanes y Cocodrilos se enfrentarán en semifinales de la SNB. El pasado año los granmenses consiguieron el éxito en cuatro de los siete encuentros realizados, para acceder a la

discusión del trofeo frente a los Tigres de Ciego de Ávila.

Los dos primeros partidos Matanzas- Granma se deben realizar en el estadio matancero Victoria de Girón. En la otra semifinal serán rivales Las Tunas contra Industriales.

La selección de los refuerzos para la postemporada tendrá lugar este jueves 28 de diciembre en la Ciudad Deportiva de esta capital.

Cada uno de los cuatros equipos clasificados podrá escoger tres jugadores en igual cantidad de rondas.

Los atletas que reforzarán las escuadras clasificadas saldrán de los dos elencos eliminados en la segunda fase y de una bolsa confeccionada por la Comisión Nacional con algunos jugadores de su interés que no vieron acción en la recién concluida etapa.

En la selección pedirá primero el director de Matanzas, líder de la fase regular, seguido por los de Las Tunas, Industriales y Granma.

En el segundo momento, la elección se hará de manera inversa y comenzará el cuarto posicionado, mientras que para la última ronda se realizará un sorteo previo para establecer el orden en que cada mánager escogerá.

Luego de los dos primeros juegos el jueves 4 y el viernes 5 de enero en las provincias de Matanzas y Las Tunas habrá dos dos jornadas de descanso, para retomar las actividades el domingo 7, lunes 8 y martes 9 en La Habana y Granma.

En caso de ser necesario un sexto y séptimo desafío, se volverá a tomar un receso de par de días para asumir el sábado 12 y domingo 13 los últimos choques de la instancia antecesora a la discusión del título.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/151211-lazaro-blanco-abrira-por-granma-ante-matanzas-en-primer-juego-del-playoffs$



Radio Habana Cuba